

# STADT NORDENHAM

Eine vorher nicht bekanntgegebene Übung rief gestern die Jugendlichen

aller Nordenhamer Hilfsorganisationen auf den Plan



## Gasexplosion mit Verletzten simuliert

Zu einer vorher nicht bekanntgegebenen Übung mußten gestern in den späten Nachmittagsstunden die Jugendlichen der Nordenhamer Hilfsorganisationen ausrücken. In der Hafenschule in der Pestalozzistraße wurde eine Gasexplosion angenommen. Da gab es für die freiwilligen Helfer natürlich jede Menge zu tun. Unter anderem mußten auch verletzte Kinder aus dem Schulgebäude befreit werden. Damit diese Verletzten möglichst naturgetreu aussahen, wurden sie vor Beginn der Übung und nach einer kurzen Besprechung (Foto links) geschminkt (Foto rechts). Über den Verlauf des rund einstündigen Einsatzes, mit dem der Ausbildungsstand der Jugendlichen überprüft werden sollte, wird die Kreiszeitung in ihrer Montag-Ausgabe noch berichten.

KREISZEITUNG WESERMARSCH

Sonnabend, 11. Oktober 1986